
COMUNICATO STAMPA
Incontr i a Bruxelles per promuovere

il floro –vivaismo pistoiese

L’Assessore alla Agricoltura della Provincia di Pistoia Antonio Abenante ha appena
concluso un suo viaggio a Bruxelles dove si è recato per partecipare ad una riunione
per il giorno 13 ottobre indetta dalla COPA – COGECA (Comitato delle
Organizzazioni Agricole della Unione Europea) su invito del suo Presidente Peter
Ruhnke. L’ordine del giorno prevedeva una valutazione sulle iniziative assunte
nell’ambito del regolamento 2275 nell ’ultimo triennio, relative alla promozione del
florovivaismo dentro al quale, come è noto, è stato finanziato il progetto “Verde
2000” portato avanti da Toscana Piante e Fiori.

“E’ stato possibile – commenta l’Assessore Abenante - confrontare le esperienze
portate avanti nei diversi paesi e misurarne l’eff icacia in termini di stime
dell’aumento dei consumi delle piante e dei fiori. Particolarmente interessanti sono
apparse le iniziative portate avanti in Olanda, Germania, Inghilterra e Francia, tutte
caratterizzate da un denominatore comune: l’unicità del soggetto referente per la
promozione nei vari paesi e la sua forte integrazione sia con la commercializzazione
che con la produzione. In tale quadro è stato apprezzato il progetto portato avanti da
Toscana Piante e Fiori e lo sforzo di rappresentare sempre di più e meglio l’ intero
sistema floro – vivaistico toscano, candidandosi ad essere gruppo di testa dell’ intero
comparto nazionale”.

Alla riunione hanno preso parte anche il Dott. Giancarelli e Madame Roche,
rispettivamente primo e secondo dirigenti generali della promozione della DG 6
(Divisione generale Agricoltura della Commissione Europea). Precedentemente alla
riunione Abenante aveva già incontrati questi stessi dirigenti in un appuntamento
fissato dall ’Uff icio della Regione Toscana a Bruxelles nel corso del quale l’Assessore
ha consegnato memorie sull ’esperienza del progetto “Verde 2000” e soprattutto ha
potuto illustrare i programmi futuri di promozione e le azioni politiche messe in
campo per rappresentare in modo sempre più unitario il sistema floro – vivaistico
della provincia di Pistoia e della regione Toscana ricevendone apprezzamento ed
incoraggiamento.

“ Il Dott. Giancarelli a tal proposito – continua Abenante - mi ha anche illustrato i
contenuti di massima del regolamento 2080 che dovrebbe portare alla creazione di
una DOP (denominazione di origine protetta) per le piante e fiori. In tale occasione e
successivamente nella riunione plenaria i due dirigenti hanno illustrato i contenuti del
nuovo regolamento della Commissione Europea 2702/99 per la promozione nei paesi
terzi e la bozza di norme attuative che troveranno una definitiva approvazione entro il
mese di novembre, mentre il regolamento per la promozione nei paesi UE è atteso per
la primavera del 2001 dopo la valutazione dei progetti del passato triennio. Tutti gli



intervenuti hanno sottolineato la necessità, proprio sulla base delle esperienze
documentate del precedente regolamento per gli anni 97/2000, di includere le piante e
i fiori tra i prodotti agricoli da promuovere sia nei paesi terzi che nei paesi UE. E’
stata infine avanzata dalla delegazione italiana – conclude Abenante - la proposta di
organizzare a Bruxelles una mostra dei progetti realizzati con il precedente
regolamento in modo da svolgere un’azione esplicativa dell’ importanza delle azioni
promozionali per il settore floro – vivaistico” .
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